# そでさき ま ち 協 たより

袖崎まちづくり協議会(平成27年2月現在) 部会数 6つ

委員数 136名(のべ) (袖崎まち協)



### 袖崎ほっとな雪まつり開催

2月7日・8日、袖崎ほっとな雪まつり(小室哲範実行委員長・土2)を開催しました。7日には子供会育成会の『雪ん子まつり』チューブスライダー・ソリ遊びとスノーモービル体験が行われ、会場となったうさぎ山スキー場周辺には子供たちの歓声が響いていました。たくさん遊んだ後は、今年も地元のおそば屋さん『ゆきむろ』の赤塚信一さん(土6)と、佐藤俊直さん(土2)のご協力による『手打ちそば振舞い』。美味しいおそばをお腹いっぱい味わい、子供たちはみんな大満足でした。

8日は、開会式を行った後、『袖崎民謡愛好会(岩崎亮代表・本2)』による華麗な踊りと唄が披露され、続いて、昨年に続き『袖崎小6年生女子ダンスチーム』がエネルギッシュなダンスを披露し会場を賑わせました。そして、『洗心座(秋葉新一座長・土6)「玄冬に感じたアイ」(永井雄大・土5脚本)』の公演。父と娘の絆・家族愛をテーマとした心温まる物語の演劇が披露されると、会場は感動に包まれ大きな拍手が送られていました。また、五十沢地区を中心に袖崎と交流している芸工大交流サークルMAGの学生たちが今年も参加し、じょんだ文化展への出品に加え、来場者に『似顔絵』を描いてプレゼントするなど、袖崎地域との交流を深めていました。そして、安協袖崎支部による『玉こん振舞い』、そでさき元気っ子『駄菓子屋さん』は今年も大盛況。来場者を喜ばせてくれました。今年もたくさんの来場を頂き、冬の時期に地区民の楽しめる「ほっとな」雪まつりとなりました。













### 袖崎じょんだ文化展を開催

2月8日、公民館部会(小室哲範公民館部会長・土2)で今年も補崎小体育館を会場に文化展を開催しました。本格的な絵画から写真、絵手紙、書道、弦細工、手芸作品、ボタニカルアート、布や紙粘土の人形など、幅広くたくさんの作品を出展いただきました。また、今年も児童センターの園児や学童・補崎小の児童、楯岡中の生徒の皆さんよりひつじの置物やバッグ・ビーズ、書き初めなど多くの出展をいただきました。皆さん、たくさんの素晴らしい作品の出展、本当にありがとうございました!

(袖崎まちづくり協議会公民館部会)

#### 袖崎ママバレーまたも優勝の快挙!

2月8日、第44回北村山地区ママさんバレーボール大会が村山市民体育館で開催され、ママさんバレー袖崎チーム(石川美和主将・本5)が出

場。日頃の練習の成 果を遺憾なく発揮し 抜群のチームワーク で相手チームを次々 と破り見事に優勝! 昨年12月の協会長 杯に続く2つ目の優



勝カップを袖崎に持ってくる大快挙を成し遂げま した。おめでとうございます!!

(袖崎ママバレーチーム・袖崎まち協公民館部会)

## 在宅介護をしている家族の交流会

2月22日、福祉部会(川田千佳子部会長・土5)にて自宅で介護をしている方々を対象に交流会を開催しました。



今年は、4月にオープン予定の『地域密着型特別養護老人ホーム袖崎・小規模多機能袖崎』について、運営する社会福祉法人千宏会の職員と、市福祉事務所の職員より施設の概要や利用内容などの説明を聞きました。

また、情報交換会として昼食会をおこない参加された皆さんは和やかに会話を楽しんでいました。

(袖崎まちづくり協議会福祉部会)

#### 3月の主な行事予定

- 3月 1日 市雑紙回収(第3回目)
  - 5日 民生委員児童委員定例会(市民センター)
  - 8日 地区婦人会総会(市民センター)
  - 10日 保健委員会(市民センター)
  - 11日 環境部会総会(市民センター)
  - 12日 防災部会総会(市民センター)
  - 11・12日 市税務相談(市民センター)
  - 16日 楯岡中学校卒業式
  - 17日 福祉部会総会(市民センター)
  - 18日 袖崎小学校卒業式
  - 19日 公民館部会総会(市民センター)
  - 20日 雪部会総会(市民センター)
  - 下 旬 地域地区長会議(市民センター)





2月8日 雪まつり・芸工大MAGの皆さん